

Presentacion Iglesias Racing 2010

Escrito por David Arto

Domingo 07 de Marzo de 2010 01:04 - Ultima actualización Lunes 15 de Marzo de 2010 23:22

Ayer sabado tuvo lugar la presentacion del equipo Iglesias Racing formado por Manuel Iglesias y Jose Sancho en el pub JL21 de Pedrola.



Amigos, familiares y sponsors nos hemos juntado alli, en buen numero para tal evento y nosotros no podiamos faltar.

Despues de unas palabras de Manuel, expicando los logros de este pasado año, y despues de agradecer uno a uno a todos los sponsors, tanto aragoneses como cantabros, la implicacion en el proyecto ha desvelado los planes deportivos para este año, que pasan por la participacion por completo en el Campeonato aragones y por la asistencia al mayor numero de citas posibles en el cantabro.

El acto ha proseguido con la proyeccion de un video con tomas del rallye de San Vicente de la Barquera en el que compitieron en septiembre en el que iba incluido una camara interior de un tramo de 14km que ha hecho las delicias de los asistentes.

La ceremonia ha continuado con el ya tradicional posado a las puertas del pub JL21 y una vez ya pasado el protocolo con unas charlas amenas e interesantes. Como colofon se ha desmontado la parrilla auxiliar para dejar libre el hueco que ocupa el logo de la que pasa a ser su nueva escuderia, Moncayo Motorsport, nombre que paseara orgulloso por los rallyes de nuestra comunidad y en los de fuera de ella.

Sin mas solo nos queda desde esta humilde pagina deseáros el mayor de los exitos y que la fortuna os acompañe.

La fotos en la galeria: <http://www.motoraddicted.com/cpgs/competi/thumbnails.php?album=40>